

COMUNICADO DE PRENSA

BOLETÍN: 019 FECHA: 5 DE NOVIEMBRE.

PRESENTA ALE ROJO DE LA VEGA 'CUAUHTÉMOC ALCALDÍA LIMPIA' EN TLATELOLCO Y ATIENDE NECESIDADES VECINALES

- La alcaldesa atendió demandas de las vecinas y vecinos que acudieron a presenciar el arranque del programa.
- En solo 35 días de gestión, la administración ha recogido más de 42 mil 700 toneladas de residuos, el equivalente a llenar casi cuatro estadios Aztecas.

Al encabezar en Tlatelolco la presentación del programa 'Cuauhtémoc Alcaldía Limpia', la alcaldesa de la demarcación, Alessandra Rojo de la Vega sostuvo diálogo con vecinas y vecinos que acudieron al evento y aprovecharon la visita de la edil para externar diversas demandas en materia de recolección de residuos, limpia, servicios urbanos y seguridad.

Acompañada por integrantes de su gabinete, así como personal de limpia y poda, la edil refrendó el compromiso de su gobierno por atender las problemáticas que aquejan a los habitantes de la zona, que son producto de 10 años de malos gobiernos, e informó que alrededor de un centenar de trabajadores estarán realizando de manera permanente labores de limpia y poda, entre otras.

Las vecinas y vecinos reconocieron el carácter combativo de la alcaldesa y expresaron su confianza para ayudarles a resolver las diversas demandas expuestas. Rojo de la Vega, por su parte, pidió su apoyo para generar conciencia y difundir los diversos programas que impulsa desde la alcaldía; afirmó también que existe la disposición de trabajo coordinado con el gobierno central, que encabeza Clara Brugada, reiterando que para atender las necesidades de la gente no existen colores partidistas



COMUNICADO DE PRENSA

En su mensaje de presentación de 'Cuauhtémoc Alcaldía Limpia', Ale Rojo de la Vega informó que trabajará en tres vertientes: una que corresponde al manejo de la alcaldía, una más que está en manos de la Jefatura de Gobierno y lo que concierne a vecinas y vecinos.

Este plan contempla el incremento de la cantidad de trabajadores y camiones de limpieza. En este sentido, dio a conocer la propuesta de la jefa de Gobierno para entregar un camión de recolección por cada unidad que adquiera la alcaldía.

"Le tomaremos la palabra a la jefa de Gobierno, que ha manifestado máxima disposición a poner un camión de recolección de basura por cada camión que ponga la alcaldía", afirmó.

Se está constituyendo también el Comité Ciudadano por una Alcaldía Limpia y Ordenada, "para trabajar soluciones enfocadas en atender y resolver las causas de base de los problemas de basura y agua en nuestra alcaldía y aportar lo mejor de nosotros a la Jefatura de Gobierno", informó la alcaldesa. Adicionalmente, se trabajará en equipo con organizaciones como 'Ecolana' y 'Hagamos Composta', con las que trabajarán en formación para reducir la cantidad de residuos que se generan.

También como parte de 'Cuauhtémoc Alcaldía Limpia', la administración que encabeza Ale Rojo de la Vega lanzará un programa piloto en mercados locales con la instalación de un biodigestor, que reducirá desechos orgánicos, generará gas natural para el suministro energético y producirá fertilizante para áreas verdes.

Además, se colocarán contenedores creativos en puntos estratégicos para combatir más de 200 tiraderos clandestinos detectados. La administración liderada por Alessandra Rojo de la Vega, también ha establecido un Plan Estratégico de Manejo de Desechos Sólidos, mapeando rutas de barrido y camiones de basura, y trabajará junto a los vecinos para optimizar el manejo de residuos y mantener limpias las calles.

Bajo la dirección de Rojo de la Vega, la Alcaldía Cuauhtémoc se enfrenta al desafío de ser una de las cinco demarcaciones que más basura genera en la ciudad. En solo 35 días de gestión, la administración ha recogido más de 42 mil 700 toneladas de residuos, el equivalente a llenar casi cuatro estadios Aztecas.



COMUNICADO DE PRENSA

Aunque la Ciudad de México ha hecho avances en la reducción de desechos, con un promedio de generación per cápita de entre 0.9 y 1.1 kilogramos diarios, sigue siendo un reto significativo en comparación con el promedio mundial, que varía entre 1.5 y 2.0 kilogramos al día.

El objetivo de este programa es la seguridad, rescatar la imagen urbana, limpiar la Unidad Habitacional Tlatelolco de basura, arreglar los espacios verdes y tomar medidas contundentes para controlar la plaga de ratas.